
DES COLONIES,

ET

DE L'ÉTAT ACTUEL DE L'AMÉRIQUE.

CHAPITRE XIV.

Conduite des Européens dans les Colonies.

EN relevant déjà quelques-unes des fautes que les Européens ont commises aux colonies, nous n'avons fait qu'anticiper sur la triste tâche qu'il nous reste à remplir, par l'exposé de l'administration qu'ils y ont introduite, et qu'ils y maintiennent encore, contre leurs propres intérêts. Assez d'autres leur ont reproché les crimes dont elles furent le théâtre; on en a fait d'assez effrayantes peintures; nous ne nous chargerons